



平川市へようこそ！

インバウンド向け観光ツアーが開催されました

10月7日～8日、在日外国人を対象としたモニターツアーが開催されました。このツアーは、平川市観光協会が国の補助事業を活用してインバウンド向け旅行商品を開発し、外国人目線のアドバイスをもらうために実施されたものです。今後は関係者による改善を行い、旅行商品としてPRしていく予定です。



新しい場所での業務が始まりました

市役所第2庁舎が開庁しました

11月6日、市役所第2庁舎で開庁式を行いました。

第2庁舎は旧健康センターを活用しており、令和4年9月から改修工事を行っていました。第2庁舎には、建設課や建築住宅課、幼児サポート教室やステップルーム（適応指導教室）、平川市平賀児童館が配置され、平川市社会福祉協議会と平川市商工会も移転しました。

今後は新しい場所でそれぞれの業務を行っていきます。

平川市から世界へ

JICA海外協力隊派遣者の表敬訪問がありました

10月19日、JICA海外協力隊としてブータンへ派遣される、当市出身の大津葵（おおつかおり）さんが市長を表敬訪問しました。大津さんは、P Cインストラクターとしての経験を活かし、現地の子どもたちにプログラミングを指導します。市長は「慣れない土地での生活は大変だと思うが、日本との違いを感じながら体に気を付けて頑張ってきてほしい。」と激励しました。



実りの秋を楽しみました

「碇ヶ関紅葉と収穫祭」が開催されました

10月29日、道の駅いかりがせきで紅葉と収穫祭が行われました。当日は地場野菜や平川サガリ、青天の霹靂おにぎりや豚汁などが販売され、参加者は秋の味覚を堪能していました。秋の大抽選会では、多くの人が抽選券を手に列をなしており、平川市にちなんだ商品を手に入れて喜んでいました。